

Le Welcome Center mettra tout en œuvre pour faciliter votre installation.

Le Welcome Center est un service de l'Université de Genève, des Hôpitaux Universitaires de Genève et des Hautes écoles spécialisées de Suisse occidentale à Genève.

Le Welcome Center facilite l'installation dans la région genevoise du personnel nouvellement engagé et de leur famille.

Conditions pour bénéficier des services du Welcome Center :

- Être nouvellement engagé-e par l'une des trois institutions à une fonction académique, médicale ou de cadre.
- Déménager dans la région genevoise en provenance d'un autre canton / pays pour prendre ses nouvelles fonctions.

The Welcome Center will do its utmost to facilitate your relocation

The Welcome Center is a service of the University of Geneva, the Geneva University Hospitals and the University of Applied Sciences and Arts Western Switzerland - Geneva.

The Welcome Center assists newly hired staff and their family during their relocation to the Geneva area.

Conditions to benefit from the services of the Welcome Center :

- To be newly hired by one of these three institutions to an academic, medical or management position.
- To move to the Geneva area from another canton / country in order to take up this new position.



WELCOME CENTER

Boulevard de la Cluse 55, CH-1205 Genève

+41 22 379 49 86

www.welc.ch | info@welc.ch

WELCOME CENTER



BIENVENUE DANS NOS INSTITUTIONS

WELCOME TO OUR INSTITUTIONS



UNIVERSITÉ
DE GENÈVE

HUG

Hôpitaux
Universitaires
Genève

Hes·SO GENÈVE
Haute Ecole Spécialisée
de Suisse occidentale



Pour vous For you

Le Welcome Center facilite votre installation dans la région genevoise.

Notre équipe vous accompagne dans la recherche de logement, le déménagement, les procédures administratives diverses, la souscription de contrats d'assurance ou autres et se tient à votre disposition pour toute question sur la vie à Genève.

The Welcome Center supports your relocation process to the Geneva area.

We help you with your search for housing, your relocation, the various administrative procedures, taking out insurance contracts or any other topic and will be pleased to answer any question about life in Geneva.



Pour votre famille For your family

Le Welcome Center est à la disposition de votre famille.

Votre famille pourra compter sur le soutien du Welcome Center : inscription des enfants à l'école, recherche de solution de garde, loisirs, culture, sport.

The Welcome Center is here for your family.

Your family can rely on the support of the Welcome Center : School registration, daycare, leisure activities, culture, sport.



Pour votre partenaire For your partner

Le Welcome Center aide votre partenaire dans ses démarches de transition professionnelle.

Notre équipe vous accompagne dans votre transition professionnelle.

The Welcome Center offers support in the professional transition of your partner.

Our team supports you in your professional transition.